



Publics, Privé Métallo

Mettons nos forces en commun pour gagner !
Unissons-nous !

Suite aux prises de position inacceptable du Patronat de la Métallurgie. La FTM CGT, 1^{ère} organisation de la branche a décidé de « taper du poing sur la table » afin de stopper ce qui apparait de plus en plus comme une mascarade de dialogue social, puisque les revendications légitimes des salariés ne sont pas prises au sérieux.

La journée d'actions interprofessionnelle du 19 avril a été un moment fort qui a rendu visible les revendications. Nous avons besoin de convaincre et donner confiance que seul ce chemin de l'implication du plus grand nombre est déterminant pour gagner.

Les luttes actuelles portent un avenir de progrès pour notre pays, elles portent l'intérêt général contre l'intérêt des super-riches, des patrons et des financiers. C'est dans cette voie que nous soumettons aux syndicats cette forme d'action le mardi 22 mai, journée d'action unitaire.

À juste titre, et nous nous y associons, il s'agit de gagner la revalorisation des grilles de classification ; l'arrêt des suppressions d'emplois et la création de postes, un nouveau plan de résorption de la précarité des dispositions exigeantes pour faire respecter l'égalité professionnelle, le respect plein et entier de la démocratie sociale et des instances représentatives des personnels.

Nous voulons une solidarité, une égalité de partage des richesses issue du travail de chacune et de chacun, comme l'égalité femmes - hommes dans tous les domaines qui vise l'émancipation au travail, qui garantisse les droits fondamentaux de chacun, qui respecte nos aînés et offre un avenir à la jeunesse.

CONVERGENCE DES LUTTES

mardi 22 mai 2018

Manifestation à 10h de Bellecour à la Préfecture

C'est pour toutes ces raisons que vos élus CGT vous appellent

